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Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado de Mato Grosso Senhor Mauro Mendes
Ferreira  e  ao  Excelentíssimo  Secretário  de
Estado  de  Infraestrutura  e  Logística  Sr.
Marcelo de Oliveira e Silva, a necessidade de
destinação  de  recurso  para  pavimentação
asfáltica  na  rua  Camélia,  que  liga  o  Bairro
Jardim  Padre  Paulo  ao  Residencial  Jardim
Aeroporto,  no  município  de  Cáceres-MT.

 

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
após ouvido o soberano plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Excelentíssimo Secretário de
Estado de Infraestrutura e Logística, Sr. Marcelo de Oliveira e Silva, a necessidade de destinação de recurso
para pavimentação asfáltica na rua Camélia, que liga o Bairro Jardim Padre Paulo ao Residencial Jardim
Aeroporto, no município de Cáceres-MT.

 

JUSTIFICATIVA

 

Esta propositura se dá em decorrência da manifestação do Vereador Edil Clodomiro da Silveira Pereira
Júnior (Pastor Júnior), e tem como objetivo solicitar a destinação de recurso para pavimentação asfáltica na
rua Camélia, que liga o Bairro Jardim Padre Paulo ao Residencial Jardim Aeroporto, no município de
Cáceres-MT.

Essa solicitação vem atender diversos pedidos de munícipes que procuraram o vereador Pastor Júnior, para
solicitar a continuidade do asfalto na rua da Camélia que liga o Bairro Jardim Padre Paulo e ao Residencial
Jardim Aeroporto Cáceres MT.
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Além disso, a pavimentação asfáltica traz benefícios diretos para a saúde da população local. Ruas sem
pavimentação podem acumular poeira e sujeira nas casas em seu entorno, causando problemas
respiratórios e alérgicos, principalmente para crianças e idosos.

Com a pavimentação asfáltica, a poeira é significativamente reduzida, melhorando a qualidade do ar e
contribuindo para a promoção da saúde e bem-estar dos moradores.

Ruas asfaltadas tornam o local mais atraente para investidores, comerciantes e turistas, aumentando o
interesse em estabelecer negócios e moradias na área. Consequentemente, a valorização dos imóveis
ocorre beneficiando os proprietários e estimulando o crescimento econômico local.

Outro ponto importante é a segurança, ruas pavimentadas oferecem maior visibilidade e condições de mais
seguras para pedestres e motoristas.

A ausência de buracos e obstáculos evita acidentes e reduz o risco de lesões, além de facilitar o acesso dos
serviços de segurança em casos de emergência.

A pavimentação asfáltica também contribui para a redução de poças d'água, evitando possíveis acidentes
causados por derrapagens. Além dos benefícios práticos, a pavimentação asfáltica traz um sentimento de
orgulho e pertencimento para os moradores do bairro Jardim Aeroporto ligando ao Bairro Jardim Padre Paulo.

A transformação das ruas em um visual mais moderno e bem cuidado reflete o investimento e a atenção das
autoridades na comunidade, promovendo um senso de identidade e valorização entre os residentes.

Portanto, é evidente a importância de ser realizada a pavimentação asfáltica nesta rua informada.

Os benefícios abrangem desde a melhoria da mobilidade e segurança até a valorização imobiliária e o
bem-estar da população. Investir nesse tipo de infraestrutura é fundamental para o desenvolvimento
sustentável da região, promovendo uma melhor qualidade de vida para todos os munícipes que necessitam
trafegar por esta região.

Esta pavimentação asfáltica desta localidade vem de encontro com o projeto de ativação do aeroporto
internacional de Cáceres, pois esta via liga diretamente diversos bairros da cidade ao aeroporto, diminuindo
o fluxo de veículos na única via de acesso ao aeroporto.

Pelo exposto, espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e posterior
atendimento pelo Poder Executivo.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 01 de Novembro de 2023

 

Beto Dois a Um
Deputado Estadual
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